

Reutlingen

Vorreiter mit cit-Architektur

[22.04.2015] Damit die Bürger die eID-Funktion des neuen Personalausweises für städtische Dienstleistungen nutzen können, greift Reutlingen auf eine Lösung von Software-Anbieter cit zurück.

Als erste Stadt in Baden-Württemberg bietet Reutlingen den Bürgern an, bestimmte Anträge mithilfe des neuen Personalausweises (nPA) online abzuwickeln ([wir berichteten](#)). Technisch basieren die so realisierten neuen E-Government-Angebote auf cit intelliForm. Wie Software-Anbieter cit meldet, kann die Stadt auf Grundlage der technischen Plattform die fachlichen Prozesse selbst erstellen. Die möglichen Anwendungen kann die Kommune dann schrittweise in Betrieb nehmen. „Wir freuen uns, dass die Stadt Reutlingen mit unserer Lösung als erste Stadt in Baden-Württemberg die Online-Ausweisfunktion für ihr Dienstleistungsangebot nutzen kann“, sagt cit-Geschäftsführer Klaus Wanner. „Für die Bürger bedeutet das Angebot einen echten Servicegewinn. Mit einem Klick ist man direkt und vor allem sicher mit dem Amt verbunden – Fahrtwege und Wartezeiten werden so vermieden.“

(ve)

Stichwörter: Digitale Identität, Reutlingen, cit intelliForm